



123/2010

Kiel, 6. Juli 2010

Einladung zum Fototermin: Wattolümpiade – Landtagspräsident überreicht Spendenscheck an die Krebsgesellschaft

Kiel (SHL) – Das Spendenergebnis der sechsten Wattolümpiade der Neuzeit steht jetzt fest. Die Schleswig-Holsteinische Krebsgesellschaft kann sich wieder über einen Scheck in fünfstelliger Höhe freuen.

Welche Spendensumme genau bei der sechsten Auflage dieser weltweit einmaligen Veranstaltung zusammengekommen ist, wird am kommenden **Donnerstag, 8. Juli, um 13:30 Uhr** bekanntgegeben. Dann nämlich kommt eine Abordnung des Wattikans gemeinsam mit Vertretern der Krebsgesellschaft im **Amtszimmer des Landtagspräsidenten** im Kieler Landeshaus zusammen, um den Spendenscheck zu überreichen. Landtagspräsident Torsten Geerds ist Schirmherr dieses alljährlichen schlickigen Sportwettbewerbs in Brunsbüttel. An der Scheckübergabe werden auch der Initiator der Benefizveranstaltung, der Künstler Jens Rusch, und der Vorsitzende des Wattolümpiade-Vereins, Michael Behrendt, sowie die Bürgervorsteherin von Brunsbüttel, Rita Audiger, teilnehmen.

Zu diesem Termin sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich willkommen.